

Vorsitzende Hartmann verweist auf den der Einladung beigefügten Jahresbericht des Jugendcafes und erteilt dem Leiter des Jugendcafes, Herrn Nolden, das Wort. Dieser berichtet in Form einer Präsentation, die der Niederschrift als Anlage beigefügt ist, über die Arbeit des Jugendcafes.

Dabei bedankte sich Herr Nolden bei den ehrenamtlichen Helfern ohne die manche Veranstaltung nicht hätte stattfinden können. Weiterhin sei ein niederschwelliges Angebot für die weitere Jugendarbeit sehr wichtig. Auf Nachfrage aus dem Fachausschuss gab Herr Nolden an, dass in der Jugendarbeit zur Zeit keine neuen Problematiken aufgetaucht seien.

Vorsitzende Hartmann spricht Herrn Nolden Ihren Dank für den Vortrag und die geleistete Arbeit aus.